

ECONOMÍA COLOMBIA DESTACADOS NOTICIAS NACIONAL TERRITORIO

# Ecopetrol anunció aumento de producción a 200 mil barriles por día en Refinería de Cartagena

14 septiembre, 2022



Foto: Prensa Ecopetrol

## Últimos artículos

¿El cambio es debilitar el Estado?

14 septiembre, 2022



Estas son las 15 responsabilidades que Petro delegó a...

14 septiembre, 2022



Afinia concientiza a las personas sobre el buen uso...

13 septiembre, 2022



## Lo más leído

La seguridad no tiene ideología, es un derecho de todos

14 septiembre, 2022



Cámara Colombiana de Infraestructura mostró respaldo al Ministerio de Transporte

14 septiembre, 2022



**Ecopetrol aseguró que este movimiento en la Refinería de Cartagena se da con el fin de contribuir con la soberanía energética de Colombia.**

La **Refinería de Cartagena** incrementó a partir de hoy su capacidad de carga de 150 mil a 200 mil barriles por día, con el objetivo de atender el aumento de la demanda nacional de combustibles, reducir la importación de estos y contribuir a garantizar la soberanía energética de Colombia. Este proceso tuvo una inversión cercana a los 145 millones de dólares.

Para el desarrollo de las obras se aplicaron los más altos estándares de diseño y seguridad. Se utilizaron 100 kilómetros de cable, más de 800 toneladas de tubería y 300 toneladas de estructuras metálicas. Además, se intervinieron 102 equipos y 750 instrumentos, y se instalaron 48 equipos y 420 instrumentos nuevos, entre otras actividades.

«Esta ampliación consolida a la Refinería de Cartagena como un activo estratégico para garantizar la soberanía energética de Colombia. Vamos a producir un mayor volumen de combustible con los mejores estándares de calidad a nivel internacional: diésel con menos de 10 partes por millón de azufre y gasolina con menos de 50 partes por millón, para seguir contribuyendo a mejorar la calidad del aire que respiramos y a dinamizar aún más la economía nacional», indicó Felipe Bayón Pardo, presidente de **Ecopetrol**.



Infografía presentada por **Ecopetrol**

El proyecto se inició a finales de 2019 y durante su pico más alto se vincularon 1.500 personas, aproximadamente, con un 93% de participación de mano de obra de Cartagena. Este equipo tuvo el reto de desarrollar los trabajos durante los momentos más críticos de la pandemia, con cero accidentes de personas, bajo estrictos protocolos de bioseguridad y con campañas de prevención desarrolladas por el Grupo **Ecopetrol**, que tuvieron como resultado bajas tasas de contagio por covid-19.

Lea también: [La defensa de Petro ante los cuestionamientos a la Ministra Irene Vélez](#)



¿Quieres estar siempre informado? Haz de **360 Radio** tu fuente de noticias

**360 Radio necesita tu colaboración para seguir informando**

¿Quieres contribuir a la expansión y consolidación de 360 radio?

[Quiero Ayudar](#)

Artículo anterior

**Cámara Colombiana de Infraestructura mostró respaldo al Ministerio de Transporte**

Artículo siguiente

**La seguridad no tiene ideología, es un derecho de todos**

### Ultimos articulos

**¿El cambio es un derecho de todos**

14 septiembre, 2022



**Cámara Colombiana de Infraestructura mostró respaldo al Ministerio de Transporte**

14 septiembre, 2022



**Necesidad de la tributaria**

14 septiembre, 2022



**Suscríbete gratis a nuestro Newsletter**

[Suscribirse](#)

#### Mas Leido



La seguridad no tiene ideología, es un derecho de todos



Cámara Colombiana de Infraestructura mostró respaldo al Ministerio de Transporte



No todo son programas sociales



Así está el panorama de la producción de concreto premezclado en Colombia



#### Opinion



La seguridad no tiene ideología, es un derecho de todos



Necesidad de la tributaria



¿El cambio es debilitar el Estado?



No todo son programas sociales

#### Categorias Seleccionadas

Destacados	16165
Noticias	15563
Nacional	9193
Internacional	3198
Economía	2840
Columnas	2581



Medio de comunicación enfocado en los principales hechos políticos, económicos, sociales y de opinión. Estamos en radio, internet y publicaciones impresas.



comercial@grupogaviriacano.com.co



Medellin, Colombia

